

Motivasi dan Wawasan Kebangsaan Selalu di Berikan Dandim 0812/Lamongan Dalam Program Senin Berkibar

Basory Wijaya - JATIM.SELARASNEWS.COM

Sep 25, 2023 - 12:45



Lamongan, – Dandim 0812/ Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han., dalam program Senin Berkibar selalu berpesan kepada siswa-siswi sekolah untuk menggunakan media sosial atau medsos secara bijak. Hal ini ditujukan untuk menjaga nama baik mereka sendiri maupun sekolah.

Pesan ini disampaikan Dandim Lamongan saat menjadi pembina upacara di SMAN 1 Ngimbang yang juga SMA Taruna Tahfidzul Qur'an pada Senin, (25/09/2023). Dalam kesempatan ini, Ia juga menyerukan pentingnya menjaga silaturahmi melalui media sosial.

“Generasi muda adalah aset yang sangat berharga bagi negara, mereka adalah penerus untuk dapat membangun bangsa ini menjadi lebih baik dari masa – masa sebelumnya. Tanggung jawab kita semua sebagai orang yang lebih tua

untuk membina dan menyiapkan para generasi muda, sehingga bila masanya mereka tiba, mereka siap untuk memimpin negara ini” ujar Dandim.

Menyikapi hal tersebut, Dandim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han., saat bertindak sebagai Pembina Upacara di SMA N 1 Ngimbang selalu memotivasi dan memberi arahan yang positif kepada para siswa – siswi serta wawasan kebangsaan.

Dandim 0812 Lamongan Juga menyampaikan rasa terima kasihnya atas kesempatan yang diberikan kepada untuk memimpin upacara bendera dan juga memberikan motivasi maupun pembekalan di SMAN 1 Ngimbang.

“Harapan saya, siswa Siswi SMAN 1 Ngimbang nantinya mampu melahirkan bibit-bibit pemimpin yang berkualitas di masa depan. Dan kepada para siswa,jangan sia-siakan keberadaan di SMAN 1 Ngimbang dan sebisa mungkin untuk menghindari hal-hal buruk antara lain seperti sex bebas, narkoba, tawuran serta perkelahian karena apabila sudah bermasalah, akan berhadapan dengan aparat penegak hukum. Ini tentunya akan merugikan diri sendiri, orangtua maupun bisa mencoreng nama Sekolah”, tegas Dandim.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMAN 1 Ngimbang, Ganef Supriyanto S.Pd., M.Pd., mengucapkan terimakasih dan apresiasi yang besar kepada Komandan Kodim 0812/Lamongan atas bekal dan motivasi yang diberikan kepada para guru maupun siswa siswi SMAN 1 Ngimbang.

“Baru kali ini, Dandim 0812/Lamongan berkenan memberikan pembekalan dan motivasi kepada kami. Kami sangat mengapresiasi apa yang Bapak Dandim berikan hari ini. Semoga kita semua senantiasa diberikan kekuatan oleh Allah SWT untuk dapat terus mengabdikan diri demi kemajuan dan kecerdasan anak bangsa” ujarnya.

Setelah selesai melaksanakan upacara bendera di lapangan SMAN 1 Ngimbang,acara kemudian dilanjutkan pemberian pembekalan materi Wawasan kebangsaan dan bela negara oleh Dandim 0812/Lamongan di aula SMAN 1 Ngimbang yang diikuti oleh Camat Ngimbang, Kapolsek Ngimbang, Pj Danramil 0812/06 Ngimbang, perwakilan dari Satuan Radar 222, Kepala sekolah dan perwakilan guru serta diikuti oleh 300 siswa SMAN 1 Ngimbang. (Pendim0812)